
Conseil d'école 3 : le 2 juillet 2024 à 17h30
Ecole élémentaire Elsa Triolet

Personnes présentes : 
Parents d'élèves : Mme Mathieu, Mme Saidi, Mme Riff, Mme Mabrek, Mme Lechgar
Equipe enseignante : Mme Gerriet, Mme Philippe, Mme Bert, Mme Soustelle, Mme Page, Mme 
Hani, Mme Millon, M. Têtu. Excusée : Mme Blugeot et Mme Prost.
Mairie : Mme Renosi excusée

Préparation de la rentrée scolaire : 

Présentation de la nouvelle équipe enseignante
Mme Prost était nommée sur son poste pour un an. Elle doit donc quitter l’école. 
Mme Soustelle a demandé un autre pote pour se rapprocher de chez elle. Elle était dans l’équipe 
depuis 2017.
Mme Bert arrive sur l’école. Elle sera en charge des élèves de CP l’année prochaine. 
Mme Blugeot arrive sur l’école. Elle sera en charge des CM1-CM2 l’année prochaine.
Pour la décharge de direction, Mme Lachat avait son poste à titre provisoire, elle sera remplacée par
Sarah Ouarti.

L'équipe PHARE sera renouvelée, Mme Soustelle faisant partie de l'équipe référente. 

Organisation pédagogique
7 classes + le dispositif ULIS  (12 élèves). 
CP : 22    Mme Bert Anaëlle
CP-CE1 :  8 / 11 Mme Philippe Karine
CE1-CE2 : 11 / 9 Mme Hani Elodie
CE2 : 22 Mme Page
CM1 : 21 : M. Têtu
CM1-CM2 : 11 / 11 Mme Blugeot Julie
CM1-CM2 : 8 / 13 Mme Gerriet Marion

148 élèves

listes de fournitures scolaires
Les listes sont disponibles en ligne sur le blog de l’école.

https://ele-talant-elsa-triolet-21.ec.ac-dijon.fr/2024/07/02/listes-de-fournitures/

date de la réunion de rentrée
La réunion de rentrée sera le 10 septembre à 17h30 sur le même principe que cette année : accueil 
de toutes les classes dans le hall puis tables rondes dans le hall.
L'association des parents d'élèves sera présente. 

L'Association des parents d'élèves a besoin de vous. Elle se réunira ensuite le 24 septembre à 
17h30.

ENT : retour d’expérience (éducartable)
Point de vue des enseignants : Le directeur ne peut pas communiquer avec tous les parents d’un 
coup mais seulement classe par classe.
Tous les parents n’ont pas utilisé éducartable ce qui fait doublon parfois avec les mails.



Communication facile, pratique pour les devoirs et bonne anticipation pour le collège.
Point de vue des parents :  

– Communication plus fluide, outils pratique pour échanger avec les enseignants.
– Outils peu utilisé par certains enseignants
– souhaits de partager davantage de choses autour de la vie de l'école.

L’outil numérique à l’école

Le directeur remercie la mairie qui a doté l'école de 12 ordinateurs portables dans le but de préparer 
les futurs collégiens aux outils numériques et de les former sur les risques de son usage. 
Ces outils seront prioritairement à la disposition des classes de cm1 et cm2. 
Mise en place à la rentrée. 

Point sur la fête de l’école et les projets de fin d’année
Retour des parents sur la fête : 
Retours positifs.
Il faudrait pouvoir garder les parents un peu plus longtemps, beaucoup de familles sont parties après
le spectacle.
Des stands de jeux pourraient être envisagés si des parents s’investissaient.

Retour des enseignants sur la fête : la vente des gâteaux et des boissons dès l’accueil a permis 
d’avoir un flux beaucoup plus régulier à la buvette et d’éviter les mouvements de foule des années 
précédentes. 
Les gobelets réutilisables ont été très pratiques, l’équipe réfléchit à l’éventualité d’en faire pour 
l’école.
La présence de la police municipale a encore permis d’éviter tout débordement. 

Point sur les travaux à venir 

Travaux dans la rue (depuis fin juin). 
Des travaux d’insonorisation devraient commencer dans les classes pendant les vacances scolaires.

ATE
Le projet ATE avec Karine Mauve qui dure depuis 2 ans est renouvelé l’an prochain.

Piscine
Les classes de CP, CP-CE1 et CE1-CE2 iront au bassin temporaire installé au gymnase à partir du 9 
septembre. Besoin de parents agréés pour encadrer les enfants dans le bassin et de parents (non 
agréés) pour aider les enfants dans les vestiaires.

Compte-rendu rédigé par Mme Gerriet et M. Têtu


